



Kampungku

Kelurahan Wirogunan siap *pitulasan*

Pamuji Tri Nastiti
HARIAN JOGJA

JOGJA—Kelurahan Wirogunan, Kecamatan Mergangsan siap menyambut HUT ke-66 RI. Persiapan warga di wilayah tersebut telah dilakukan dengan kerja bakti berupa pengecatan pagar dan pemasangan bendera jalan dan umbul-umbul.

Sekretaris Kelurahan Slamet Supriyono mengatakan meski Ramadan, warga melakukan persiapan *pitulasan* seperti tahun-tahun sebelumnya. Persiapan itu telah dilakukan pada minggu pertama Agustus. “Warga kerja bakti, untuk biaya yang digunakan semua swadaya,” katanya kepada *Harian Jogja* di kantor kelurahan, Kamis (11/8).

Meski tidak terpantau secara serempak, menurut Slamet persiapan di Kelurahan Wirogunan telah dikoordinasikan masing-masing pengurus Rukun Tetangga (RT) dan Rukun Warga (RW). Kelurahan Wirogunan sendiri mencakup 76 RT dan 24 RW.

Disamping persiapan menjelang peringatan hari kemerdekaan, beberapa kegiatan lain tetap dilakukan warga kelurahan Wirogunan seperti misalnya kerja bakti berkaitan dengan lingkungan dan kesehatan. Kerja bakti meliputi pembersihan selokan, pemangkasan tanaman halaman yang rimbun, dan pengecekan tempat-tempat penampungan air. Agenda tersebut dilakukan untuk mencegah berkembangbiaknya jentik-jentik nyamuk.

Sementara untuk kebersihan lingkungan, kelurahan telah menyosialisasikan penggunaan tempat sampah organik dan nonorganik. Meski diakui Slamet belum semua warga melakukan pemisahan sampah, namun beberapa warga di sekitar kelurahan telah mempraktikkan pengelolaan sampah organik dengan program komposter.

Program komposter dilakukan dengan mengolah sampah organik menjadi pupuk kompos yang bisa digunakan untuk menyuburkan tanaman. Selain bisa digunakan sendiri, Slamet mengatakan beberapa warga telah mengumpulkannya untuk dijual. Kini program komposter terus disosialisasikan. “Pelatihan komposter tiga hari sekali,” tandasnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Mergangsan			
3. Kelurahan Wirogunan			

Yogyakarta, 28 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005